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ATA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS PROFª 1 
CINOBELINA ELVAS 2 

          Às nove horas do dia vinte e um de novembro do ano de dois mil e dezesseis, na Cidade de Bom Jesus (PI), 3 
na Sala de Reuniões da Direção do Campus Universitário “Profª Cinobelina Elvas”, sob a presidência do Diretor, 4 
Professor Doutor Stélio Bezerra Pinheiro de Lima, realizou-se a Vigésima Primeira Reunião Extraordinária do Conselho 5 
de Campus. Estiveram presentes os (as) Conselheiros (as): Luciana Barboza Silva, Thiago Henrique do Nascimento, 6 
Silvokleio da Costa Silva, Robson José da Silva (Representando a Conselheira Bruna Anair Souto Dias), Priscila 7 
Teixeira de Souza Carneiro (Representando o Conselheiro Ricardo Loiola Edvan), Hugo de Araújo de Amorim, 8 
Alexandre José Medeiros do Nascimento, Márcio da Silva Costa, Nair Silva Cavalcanti de Lira, David Gonçalves 9 
Borges, Julian Junio de Jesus Lacerda, Leonardo Atta Farias, Davi Lima Pantoja Leite, Caio de Meneses Cabral, 10 
Manoel Lopes da Silva Filho, Gláucio Marcelino Marques, Aurélio Vinícius Araújo Silva, João Carlos Medeiros e Ronny 11 
Sobreira Barbosa. Justificaram ausência, à reunião, os/a Conselheiros/a: Ricardo Loiola Edvan, Fernando Muratori 12 
Costa e Cláudia Figueiredo Duarte Vieira. Constatada a presença de quórum, o Senhor Presidente deu início à sessão 13 
informando ao Conselho que a Técnica Administrativa Suzane Pires Coutinho solicitara autorização  para participar da 14 
presente reunião, sendo-lhe permitida a sua participação na condição de ouvinte. ORDEM DO DIA: Deliberação 15 
acerca da ocupação discente e possível retorno às atividades acadêmicas, neste Campus. Interessado: Diretor 16 
do Campus. Justificando o caráter extraordinário da presente reunião, o Senhor Presidente declarou aos conselheiros 17 
que o CPCE passava por um momento conturbado ratificando o cenário de ocupação estudantil que, então, se dividira 18 
em dois grupos: os que queriam que as atividades letivas reiniciassem e os que desejavam que a ocupação 19 
permanecesse sem atividades letivas, resultando em desentendimento entre os dois grupos. Dando sequência, 20 
procedeu à leitura dos seguintes documentos que provocaram a presente reunião:1. Carta pública do “Movimento 21 
Ocupa CPCE”, contendo cinco assinaturas. 2. Oficio S/N, do “grupo estudantil da Universidade Federal do Piauí, 22 
Campus Profª Cinobelina Elvas”, contendo oitenta assinaturas. 3. Nota de Repúdio, do Movimento Ocupa CPCE. 4. 23 
Memorando Eletrônico Nº 107/2016 – CGBMVET, Assunto: solicitação de posicionamento da Direção. 5. Ofício S/N, 24 
assinado por Carlos Zael Soares de Matos. 6. Ofício Nº 04/2016 – Centro Acadêmico de Engenharia Florestal, 25 
assinado por seu presidente. 7.Ofício S/N, assinado pelo Presidente do Centro Acadêmico de Medicina Veterinária. 8. 26 
Carta Manifesto ao Retorno das Atividades de Ensino, não constavam assinaturas. A matéria foi posta em discussão e 27 
após acalorados debates, foram sugeridos os seguintes encaminhamentos: Proposta 1: Compor Comissão a fim de 28 
intermediar o diálogo entre os alunos, sugerida pelo Conselheiro Alexandre José Medeiros do Nascimento, a exemplo 29 
da UFMG, em situação semelhante pela qual passava essa universidade, acrescida da sugestão de retroalimentação, 30 
a ser feita pela supracitada comissão, entre o Conselho e Corpo Discente, apresentada pelo Conselheiro Caio de 31 
Meneses Cabral. Proposta 2: Solicitar orientação junto ao CEPEX e à PROJUR quanto ao cumprimento do calendário 32 
acadêmico em andamento nesta IES, apresentada, igualmente, pelo Conselheiro Alexandre José Medeiros do 33 
Nascimento. Proposta 3: Solicitar que a PROJUR desse um parecer jurídico, a este Conselho, acerca das implicações 34 
para o segmento docente e discente no que diz respeito à interrupção das aulas, sugerida pelo Conselheiro Ronny 35 
Sobreira Barbosa. Decisão: Colocada em votação a proposta 1, foi aprovada por unanimidade a  constituição da 36 
referida comissão. Quanto à composição e quantidade de membros a fazer parte desta comissão, foi aprovado, por 37 
unanimidade, que a comissão seria composta por 06 (seis) membros, sendo: 03(três) docentes, 02 (dois) discentes e 38 
01(um) técnico administrativo. Para compor a mesma, apresentaram-se os docentes: Alexandre José Medeiros do 39 
Nascimento, Caio de Meneses Cabral e Silvokleio da Costa Silva; Discentes: apresentaram-se os 02 (dois) 40 
Conselheiros Representantes Discentes presentes à reunião: Hugo de Araújo de Amorim e Thiago Henrique do 41 
Nascimento; Técnico Administrativo: Aurélio Vinícius Araújo Silva. Colocada em votação, os nomes a compor a 42 
Comissão, foram aprovados, por unanimidade. Proposta 2, colocada em votação, foi aprovada por maioria, 43 
registrando-se 01 (uma) abstenção e 01 (um) voto contrário. Proposta 3,  colocada em votação, foi aprovada por 44 
maioria, registrando-se, dentre os 19 (dezenove) votantes: 11 (onze) votos favoráveis, 04 (quatro) votos contrários e 04 45 
(quatro) abstenções. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, agradecendo a presença de todos, deu por 46 
encerrada a sessão e, para constar, eu, Gracia Maria Núñez N. Pinheiro, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a 47 
presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros 48 
presentes. Bom Jesus, 20  de janeiro de 2017. 49 
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